
BV/0728/2016  Seite 1 von 2 

Beschlussvorlage 
 
Technische Leitung 61/66 
Aktenzeichen:  

 

Vorlage Nr.: BV/0728/2016 
 

 

Vorlage für die Sitzung    
Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und 
Verkehr 

19.04.2016 öffentlich 

 
Beratungsgegenstand: Antrag der UWG-Fraktion vom 25.09.2015, Aufstellung weiterer 

Müllbehälter im Bereich des Bahnhofs durch die Deutsche Bahn 

Anmerkungen zu Belangen von Seniorinnen und Senioren und Menschen mit Behinderungen: 
keine 
 
 
Haushaltsmäßige Auswirkungen/Hinweis zur vorläufigen Haushaltsführung: 
keine 
 
 
 
 
1. Beschlussvorschlag: 
Die Ausführungen der Verwaltung werden zustimmend zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
2. Sachverhalt/Rechtliche Würdigung: 
Der Antrag der UWG-Fraktion vom 25.09.2015 ist als Anlage beigefügt. 
 
Die Verwaltung hat die DB AG angeschrieben und um Antwort gebeten. Eine Stellungnahme seitens 
der Deutschen Bahn liegt bisher nicht vor. 
 
Nach dem Ausbau des Bahnsteiges und dem Neubau der Überdachung hat die Bahn auf beiden Seiten 
jeweils 4 neue und große Müllbehälter angebracht. Im Bereich der Bushaltestellen befinden sich im 
Abstand von rund 35 Metern 2 Mülleimer. Insgesamt hat sich der optische Eindruck des 
Bahnhofsgeländes im Vergleich zu früheren Zeiten wesentlich verbessert. An den Zugängen zur 
Bahnunterführung befinden sich 4 zusätzliche Mülleimer, sodass auf dem Bahngelände insgesamt 12 
Müllbehälter für die Entsorgung des alltäglichen Abfalls genutzt werden können. 
 
Im Bereich der Grünflächen rechts und links der Gleise sowie auf der Rückseite des Bahnhofsgeländes 
ist leider immer wieder wild entsorgter Müll zu finden. Inwieweit sich dieser Zustand durch Aufstellung 
weiterer Müllbehälter wesentlich verbessern lässt, bleibt fraglich. Die derzeit vorhandenen Mülleimer 
sind nicht überfüllt. Es drängt sich die Vermutung auf, dass die Müllentsorgung abseits der Müllbehälter 
mit Vorsatz erfolgt. 
 
Die Verwaltung sieht derzeit keinen Handlungsbedarf für die Aufstellung zusätzlicher temporärer 
Müllbehälter durch den Betriebshof. 
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Sobald eine Stellungnahme der DB AG eingegangen ist, wird die Verwaltung das Ergebnis in einer der 
nächsten Sitzungen mitteilen. 
 
Rheinbach, den 01.04.2016 
 
 
gez. Stefan Raetz     gez. Margit Thünker-Jansen 
Bürgermeister      Fachbereichsleiterin 
 
 
Anlagen: 
Antrag der UWG-Fraktion vom 25.09.2015 
 
 
 
 


